
一般質問通告内容一覧（平成２８年９月定例会） 

  №１/２ 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

９ 

 

月 

 

７ 

 

日 

 

(水) 

 

林田  保 

(無会派)  

一問 

一答 

１ 個性と魅力あふれる商業の活性化について 

２ 小さな拠点づくりについて 

北坂 秋男 

（爽改いさはや） 

一問 

一答 

１ 市道本明本野線の井手地区の未整備箇所の整備計画について 

２ 選挙管理委員会について 

３ 子どもの任意予防接種について 

西田 京子 

（日本共産党） 
一括 

１ ごみ問題について 

２ 国民健康保険について 

３ 小・中学校への入学準備金対策について 

島田 和憲 

（爽改いさはや） 

一問 

一答 

１ 支所の機能について 

２ 海岸漂着物の処理について 

３ 新幹線工事終了後の市道管理について 

土井 信幸 

(結の会) 

一問 

一答 

１ 地域振興について 

２ 学力対策について 

３ 多良見の「くり舟」について 

松岡 眞弓 

（公明党） 

一問 

一答 

１ 健康寿命の延伸のために 

２ 住民サービス向上のために 

３ ＪＲ喜々津駅周辺の今後について 

９ 

 

月 

 

８ 

 

日 

 

(木) 

 

黒田  茂 

(結の会) 

一問

一答 

１ スポーツの振興（久山港埋立地）について 

２ 森山図書館の火災について 

３ 地域づくり基金（４３億円）について 

林田 直記 

(爽改いさはや) 

一問 

一答 

１ 森山図書館の落雷による火災について 

２ 道の駅整備と既存の地場産品直売所について 

３ 諫早ゆうゆうランド干拓の里について 

中野 太陽 

（日本共産党） 

一問

一答 

１ スポーツの振興について 

２ 子育て支援の充実に向けて 

３ 選挙の投票率向上への取り組みについて 

山口喜久雄 

(公明党) 

一問 

一答 

１ 本明川流域減災対策協議会について 

２ 食品ロス削減に向けての取り組みについて 

３ 子ども・子育て応援都市宣言について 

４ 生計困難者対策について 

相浦喜代子 

（新生クラブ） 
一括 

１ これまでの一般質問項目より現状を伺う 

２ 諫早市長選挙及び諫早市議選の日程と投票率向上対策について 

３ 
平成２６年３月の開館から３年目に入った諫早市美術・歴史館の役

割と市民利用について 



№２/２ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

９ 

 

月 

 

９ 

 

日 

 

(金) 

 

坂口 慎一 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 各種行政計画等の進捗状況について 

２ 消防・防災行政について 

３ 道路の安全確保について 

４ 地域の生活基盤の整備について 

藤田 敏夫 

（新風クラブ） 

一問 

一答 

１ 県・国への「平成２８年度夏期市政策要望活動」について 

２ 「ふるさと納税」について 

３ 道路の安全対策について 

吉田 修治 

（結の会） 

一問 

一答 

１ スポーツの振興と施設整備について 

２ 轟峡とその周辺整備について 

３ 犯罪被害者の支援について 

田添 政継 

（無会派） 

一問

一答 

１ 公的施設の防犯体制について 

２ 障害のある児童の教育について 

３ 公共工事に放射性物質を含んだ除染土の活用について 

４ 補助金交付団体のコンプライアンスの徹底について 

５ 障害者福祉について 

６ 児童福祉について 

千住 良治 

（爽改いさはや） 

一問 

一答 

１ 諫早市の財政状況と今後の財政計画について 

２ 諫早駅東地区第二種市街地再開発事業について 

９ 

 

月 

 

１２ 

 

日 

 

(月) 

 

室内  武 

（明政クラブ） 

一問

一答 
１ 第２次諫早市総合計画について 

西口 雪夫 

(市民ネット諫早) 

一問 

一答 

１ スクールバスの利用緩和について 

２ 路線バス利用者の通学費助成について 

３ 国立諫早青少年自然の家について 

４ 諫早市における定住促進の取り組みについて 

５ 諫干農地のリース事業について 

木下 政儀 

（市民ネット諫早） 

一問 

一答 

１ 干害対策について 

２ 果樹農業振興支援について 

津田  清 

（公明党） 

一問 

一答 

１ スポーツのまち諫早の取り組みについて 

２ 干拓の里を活かしての道の駅計画を実現できないか 

３ 障害者福祉サービスの充実について 

南条  博 

（新生クラブ） 

一問 

一答 

１ 温暖化の対策や防止について 

２ 第１次諫早市総合計画における過去１０年間の成果について 

３ 第２次諫早市総合計画における市民の意向の把握について 

計 ２１人   

 

 

 


